
前期プロ委の皆さん、お疲れさまでした！ 

４月から、テスト前の勉強時間をクラスで競う取組、時間を守る取組、また、各月の取組を呼びかける掲示

板作りなど２年生が少しでも学校生活を充実できるよういろいろな企画を考え実行してくれました。クラス

の中心となって学年を引っ張ってくれたプロ委の皆さんに、前期を振り返ってもらいました。 

〔１組会長・岡本 朱音〕  

クラスを代表して行動する大切さを知ることができた。

会長で経験したことを今後にも生かしていきたいです。 

これからも様々なことにチャレンジして成長したいです。 

〔１組副会長・金尾 正順〕  

目標に関する呼びかけや、掲示する物を作ったりしたこと

を頑張りました。少しふざけてしまったことがあったので

次は真面目に取り組みたいです。 

〔２組会長・宮川 紗季〕  

プロ委のみんなで掲示を作ることを中心に頑張りまし

た。でも声かけは自分からできないことがあったから後

期はあいさつや自分から声かけをできるように頑張りた

いです。 

〔２組副会長・山下 優心〕  

少しでも会長のサポートをしたり、クラスのみんなをまと

めたりすることができました。後期はもっと自分から声を

かけられるように頑張りたいです。 

〔3組会長・太村 悠陽〕  

プロ委の活動でクラスがよくなるように自分から声かけ

をすることができ、最初よりもクラスが良くなることがで

きてよかった。後期は朝の時間について取り組んでほし

いです。 

〔３組副会長・中島 颯奏〕  

私はみんなのお手本になれるように、学校に来る時間を

少し早くしたり早く着席したりすることを頑張りました。近

くにいる人には声かけをしたけど、遠くにいる人にはでき

なかったので機会があれば挑戦したいです。 

〔４組会長・井原 彩心〕  

私はプロ委を通して、人をまとめることの難しさと協力 

することの大事さを学びました。後期でも、みんなで協

力して様々なことを乗り越えていきたいです。 

〔４組副会長・志幸 恵瑠〕  

美しい空き教室作りを頑張りました。 

後期への課題は、前期の経験を生かしてクラスのみんな

を引っ張っていきたいです。 

 

２年生新人大会頑張りました！ 
９／14（土）～16（月）に行われた郡市新人大会では、どの運動部も熱い戦いを繰り広げ健闘しました。

加賀地区大会につながる部活もあるので、次のステージに向け、また頑張ってほしいと思います。また、残

念ながら負けてしまった部も、次の目標に向け、日々の練習を充実させていってください!!    

〈結果〉（本校 HPにも詳細が掲載されています） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 津幡町立津幡中学校 

２年学年だより 第14号 

令和6年９月27日（金） 

津幡中学校長 泉 智一 

２年学年主任  西田 佳代 

★  バレーボール女子１位   ★ バレーボール男子１位  

★  バスケットボール女子２位 

★  剣道男子団体２位   

★  卓球男子団体１位（個人 １位 山﨑楢斗 ２位 小泉洋揮 ） 

卓球女子    （個人 １位 尾坂七虹 ３位 吉村美桜 ） 

★  バドミントン女子団体２位 

（個人 シングルス１位 髙倉夢羽  ダブルス２位 本川菜々実 中山芽咲 ） 

★  柔道 軽量級１位 松川勇志 ３位 酒井菖太朗  

★  陸上 女子共通 100m  ２位 山村 唯涼  

    女子共通走幅跳  1位 山村 唯涼 ３位 新出一巴 

    女子共通走高跳  1位 神保 志依 

    女子共通砲丸投  1位  勝泉 さくら 

           

 



白熱の大運動会！ どの競技も大盛り上がりでした！  

 さわやかな秋晴れの下、『大運動会』が９月２５日（水）に行われました。２年生が出場した種目は、『玉

入れ』『台風の目』『アピールタイム』『団対抗リレー（選抜）』です。どの競技も一生懸命に取り組む姿勢に

とても感動しました。応援リーダーを中心にとても盛り上がることができ、「来年は、自分たちが運動会を

リードするぞ！」という思いも伝わってきました。 

総合優勝   青団（２－３） 
 １位 ２位 ３位 

競技部門 青団（２－３） 緑団（２－１） 黄団（２－４） 

応援部門 赤団（２－２） 青団（２－３） 黄団（２－４） 

団旗部門 青団（２－３） 黄団（２－４） 緑団（２－１） 

運動会を振り返って・・・ 

奥野愛凪 みんなで協力して成功した時の楽しさが改めて分かりました。緑団最高☺でした。 

山村唯涼 どんな時もあきらめずに最後まで全力を尽くすことができたのでよかった！ 

下野広翔 ダンスや声出しを頑張った。来年は僕たちが背負っていかないといけないので頑張りたい！ 

平林咲良 仲間の大切さを改めて気づくことができた。合唱コンクールでも 1組らしく頑張りたい！ 

河上一花 アピールタイムの声出しが練習の時よりも、とても大きな声を出すことができた。 

古賀悠里香 クラスで協力して行動することを活かしたいです。とても嬉しいし笑顔になれるからです。 

中村正光 総合優勝はできなかったけれど、応援部門で１位をとることができたのでよかった！ 

宮下颯人 全力で取り組むことができた。来年は教える側になるので、しっかりやっていきたいと思った。 

吉田葵 サブリーダーとして他学年が競技をしている時は応援し、ダンスでは誰よりも声を出した。 

小泉遼介 応援練習から声を出して真剣に取り組むことができた。２年生になって結束力が強くなった。 

北﨑璃音 順位にこだわりつつもまずは全力で楽しむことが大切だと知ることができた運動会でした。 

小泉洋揮 「自分はいいや」とか思っている人がいなくてみんな頑張ってやっているところがよかった。 

神保志依 台風の目では、練習通りにいかなかったけど、最後まで１位になるために声を出して頑張れてよかった。 

中山芽咲 いろんな場面で嬉しかったこと悔しかったことがあったけど、やり切れてよかった。 

坂本嵩朗 本番で負けたけど台風の目は楽しかった。来年は僕達がするので頑張りたいです。 

長田渉平 ダンスを休み時間に練習したり、台風の目のスピードをはやくしようとみんなで頑張れた。 

坂本ひなた 男子全員元気に踊っているのが印象的でした。全力で競技に取り組んで行動できました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度よりも、運動会を心から楽しむ様子が多く見られました！来年はどんな運動会を作ってくれるか楽しみです。 


